

Afectaciones movilidad – paro de Taxistas Nacional

Agradecemos tener presente la siguiente información, para la programación de sus operaciones logísticas.

Taxistas anuncian paro nacional indefinido: hay descontento en Bogotá y otras ciudades.

A partir de este 9 de abril Taxistas anuncian paro indefinido: El gremio de taxistas, representado por la Confederación Nacional de Taxistas (Confedetax), anunció un paro nacional indefinido que comenzará el próximo miércoles 9 de abril. La decisión surge como respuesta al presunto incumplimiento de las autoridades frente a la regulación del transporte informal, especialmente el prestado por vehículos particulares y motocicletas. Los conductores aseguran que esta situación afecta directamente su sustento y va en contravía de las leyes de tránsito y transporte vigentes en el país.

El paro convocado no solo afecta a Bogotá, sino que se extenderá a al menos 21 municipios del país, entre ellos:

- Caldas
- La Estrella
- Sabaneta
- Envigado
- Itagüí
- Medellín
- Bello
- Manizales
- Florencia
- Ibagué
- Montería
- Valledupar
- Barranquilla

